



3. Februar 2016

Nominierung von drei Vizepräfekten

(IVS).- Der Staatsrat trug dem Resultat der Abstimmung vom 14. Juni 2015 betreffend die Organisation der kantonalen Behörden Rechnung und hat die vakanten Stellen der Vizepräfekten neu besetzt. Er hat folglich die Vizepräfekten der Bezirke Westlich Raron, Hérens und Saint-Maurice ernannt.

Der Staatsrat hatte am 27. August 2014 entschieden, die Ernennung der Vizepräfekten bis zur Volksabstimmung über die Aufhebung von Art. 59 der Kantonsverfassung (Abschaffung der Funktion des Präfekten) auszusetzen und falls es zu einer Annahme gekommen wäre, hätte sich diese Aussetzung bis zum Inkrafttreten der angepassten Bestimmung verlängert. In Berücksichtigung des Resultats vom 14. Juni 2015 betreffend die Organisation der kantonalen Behörden hat der Staatsrat drei Ernennungen vorgenommen.

Er ernannte den Vizepräfekten des Bezirks Westlich Raron, Beda Theler, welcher Thomas Imesch ersetzt, der seinerseits zum Präfekten ernannt wurde. Beda Theler ist 53 Jahre alt und wohnt in Ausserberg. Er ist Geschäftsführer einer Bauunternehmung in Gamsen. Der neue Vizepräfekt war von 1993-2000 im Gemeinderat von Ausserberg, wobei er von 1997 bis 2000 als Vizepräsident der Gemeinde amtierte. Beda Theler ist verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Kindern.

Martial Aymon wurde zum Vizepräfekten des Bezirks Hérens ernannt. Er ersetzt Aliette Beytrison-Gaspoz, welche zur Präfektin ernannt wurde. Martial Aymon ist 61 Jahre alt und wohnt in Anzère/Ayent. Beruflich war er immer in der Versicherungsbranche tätig. Er präsidierte die Gemeinde Ayent während zwölf Jahren von 1993 bis 2004. Martial Aymon ist verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Kindern.

Schliesslich ernannte der Staatsrat Christiane Rey Jordan zur Vizepräfektin des Bezirks Saint-Maurice. Sie ersetzt Pascal Gross, welcher zum Präfekten ernannt wurde. Christiane Rey Jordan ist 42-jährig und wohnt in Evionnaz. Sie ist Partnerin in einer Anwaltskanzlei in Monthey. Christiane Rey Jordan ist seit 2010 Gemeinderätin der Gemeinde Evionnaz, eine Funktion, die sie aufgrund der Unvereinbarkeit mit ihrer Ernennung als Vizepräfektin aufgeben muss. Christiane Rey Jordan ist verheiratet und Mutter von zwei Kindern.

Die drei ernannten Vizepräfekten treten ihr Amt am 1. März 2016 an.

Auskunft erteilt Staatsrat Maurice Tornay, 027 606 50 05

